



# スクラム

## 合唱コンクール

3月17日(木)に開催された合唱コンクール。この日のために12月の選択曲決め、ピアノ・指揮者・パートリーダー決めから始まり、3学期になって音楽の時間、そしてクラスでの練習と、各クラスでしっかりと取り組んできました。

先生があれこれ指示を出さなくても、自分たちで声をかけあって、かつ楽しそうに練習している姿を見て、君たちの成長をおおいに感じることができました。

コンクールなので順位はつきましたが、どのクラスも入退場を含め、すばらしい発表でした。最後に全員で歌った課題曲「時の旅人」を聴きながら、みんなで心を一つにして歌うっていいよなあ～と改めて思いました。

3年生になれば、文化発表会、そして卒業式と、全員で合唱する機会があります。この感じで76期生みんなすばらしい歌声を響かせてくれることを期待しています。これからも頑張りましょう！



※合唱コンクールの運営には、文化委員が活躍しました。ありがとうございました！

2021年度 2年生合唱コンクール 成績	
金賞	3組
銀賞	2組
銅賞	1組
ベストタクト賞	●●●● (1組)
ベストピアニスト賞	●●●● (6組)

## 合唱コンクール 配信決定！

まん延防止等重点措置が発令されていたため、今年度も残念ながら合唱コンクールを保護者の皆さんに見ていただくことはかないませんでしたが、**生徒の学習用端末の「Classroom」を利用して、録画を配信することになりました。**（所属クラスのみ）以下の点にご留意の上、ぜひご覧ください！

- ・配信期間… 2022年3月24日(木)13時ごろ～3月27日(日)
- ・学習用端末は生徒本人以外の使用は認められておりません。必ず生徒本人といっしょにご使用ください。
- ・配信動画を録画・撮影して、SNS等にアップロードすることは絶対にやめてください。
- ・イヤホン、ヘッドホンまたはスピーカー等を接続してのご視聴をおすすめします。
- ・「合唱コンクール パンフレット」がお手元にあると、さらに楽しめます。

## 76期生 ちょっといい話

3/18(金)の夕方(4時間目まで下校した日です)、塚本駅の駅長さんから電話がありました。

「本日、塚本駅構内で男性が駅員に暴力をふるう事件があり、その駅員が周りにいる方々に110番をしてほしいとお声かけしたところ、そこに居合わせた新北野中学校の2年生の生徒さんたちが110番通報してくださってご協力していただきました。見て見ぬふりをする方たちも多い中、お出かけの予定を遅らせてまで対応していただきまして、とても感謝しています。」とのことでした。

メンバーを聞くと、●●くん、●●くん、●●くん、●●くん、●●くんの5名。自分たちの予定を変更して、困っている人を助ける。素晴らしいですね！

先日も人助けをしたお話がありましたが、こんなふうに76期生が地域で活躍し、地域の方に感謝していただける話が聞けるとうれしくなりますね！

「ちょっといい話」、これからも増やしていきましょう！